



CDU

Bezirksratsfraktion
Südstadt-Bult

Die Vorsitzende
Ute Krüger-Pöppelwiehe

Fraktionsvorsitzende im Amt bestätigt – Spielplatz auf Initiative der CDU sicherer gestaltet

In der letzten Sitzung der CDU-Bezirksratsfraktion Südstadt-Bult stellte sich turnusgemäß der Vorstand zur Wahl. Die Fraktionsvorsitzende Ute Krüger-Pöppelwiehe und ihre beiden Stellvertreter Daniel-Salvatore Giannelli und Dieter Küßner wurden einstimmig bestätigt. „Ich freue mich über das Vertrauen meiner Bezirksratskollegen. Nach knapp einem Jahr im Bezirksrat haben wir als Team nachweislich viel bewegen können“, so Ute Krüger-Pöppelwiehe.

Im Juni hat die CDU beantragt, den Spielplatz auf dem Bertha-von-Suttner-Platz sicherer zu gestalten. Die Umzäunung des Spielplatzes hatte -abseits der Zugänge- Lücken, von denen Kinder auf die Straße laufen konnten und dadurch erheblich gefährdet waren. „Aufgrund unseres Antrages wurden diese Lücken geschlossen und auch hier hat die CDU-Bezirksratsfraktion Gutes bewirkt.“



Ute Krüger-Pöppelwiehe